
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 637/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

À Ilustríssima Senhora
Débora Rodrigues 
Gestora de Projetos e Convênios

Ao Ilustríssimo Senhor
Samuel Machado Farias
Presidente da Fundação Municipal de Esportes 

Ao Gerente da Cosip

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, vem, por
meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de realizar a revitalização da
quadra de esportes, localizada na rua José Botega, ao lado da Igreja São Cristóvão,
no bairro São Cristóvão. 

Justifica-se a proposição, pois a referida quadra de esportes está com o
piso irregular, com as traves quebradas, sem rede de proteção e com os refletores
queimados. Este é o único local que as crianças e as famílias têm à disposição no
bairro para praticar esportes e ter momentos de lazer, além de estimular o lazer às
famílias e a prática de esportes favorecendo a saúde das pessoas e também
contribuindo para afastar nossas crianças e adolescentes da violência, tráfico de
drogas e ociosidade. Desta forma, solicito a possibilidade da revitalização deste
espaço para proporcionar segurança e bem estar dos que a utilizam. 

Sala das Sessões, em 13 de maio de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


